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CONSIGLIO COMUNALE
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 Allegato alla deliberazione ad oggetto:

Oggetto:Interrogazioni e Interpellanze.

Interventi registrati nella trattazione dell’argomento in oggetto.
(deregistrazione integrale eseguita da: Stenotype Emilia S.r.l.)

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Passiamo al secondo punto dell'ordine del giorno: “Interrogazioni e interpellanze”.
Abbiamo cinque interrogazioni. Devo solo fare una premessa, che nelle risposte, per dare risposta a

tutti …, cioè, l'interpellanza passata l’ora io chiudo e passiamo agli altri punti del giorno, perciò nelle risposte,
nelle controdeduzioni cerchiamo di essere sintetici perché, passata l’ora, mi dispiace, passeremo all'ordine
del giorno del Consiglio Comunale.

Abbiamo l'interpellanza numero 5465 del 25.07.2022, l'interpellante è il Consigliere Mazzarotto
Lorenzo, “Interpellanza per chiarimenti riguardo i termini di presentazione delle interrogazioni ed
interpellanze”.

Prego, Consigliere Mazzarotto Lorenzo.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Buonasera a tutti. Allora, voi mi dite che sono il solito, però nelle comunicazioni che avete ricevuto e

che ho ricevuto la data riportata, Signor Sindaco, è del 26.04.2022, per cui io non ho presentato niente in
quella data. Stia attento un attimo. Noi abbiamo questi documenti in mano.

INTERVENTO
…(incomprensibile, poiché fuori microfono)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Dopo abbiamo un documento datato 21/07, se volete correggere queste date, perché io il 21 del 7 non

ho presentato niente, ho presentato il 22, molto probabilmente avete scritto, trascritto un qualcosa di errato.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Molto probabilmente c’è una…, però se vede nel lato, dove è protocollata la sua interpellanza, c'è

scritta anche la data, il numero e tutto, quello fa testo.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Dopo vengo a questo, però nel rapportino che ci avete dato ci sono delle date…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Sì, molto… Le abbiamo viste.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Eh, sono scritte, le avete tutte.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO



Correggiamo le date. L'interpellanza numero 5465 presentata dal Consigliere Mazzarotto Lorenzo,
non so, per un refuso…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
22 di.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Okay. Per un refuso è stata presentata il 25.07.2022.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Okay.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Così come l'interpellanza 5466 è stata presentata il 25.07.2022.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
E non il 21 del 7.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Prego. E non il 21. Prego.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
L'interpellanza per chiarimenti a riguardo i termini di presentazione interrogazioni ed interpellanze. “Il

sottoscritto Consigliere Comunale Lorenzo Mazzarotto, appartenente al gruppo consiliare Lista Un futuro per
Torre con la presente interpellanza chiede alla Signoria Vostra di chiarire le modalità applicative adottate
dall'Ente nell'applicazione degli articoli 43 e 44 del Tuel e dell'articolo 24 del Regolamento per il
funzionamento del Consiglio del Comune di Torre di Mosto riguardo i diritti dei Consiglieri. Si chiede in
particolare i motivi del mancato inserimento all'ordine del giorno del Consiglio Comunale del 29 aprile 2022
delle mie due interrogazioni presentate il 22 aprile 2022 con assegnazione del protocollo interno 2915 e
2916;

2) Per i motivi riportati negli articoli 43 e 44 del Tuel e dell'articolo 24 del Regolamento per il
funzionamento del Consiglio del Comune di Torre di Mosto questa interpellanza venga posta all'ordine del
giorno a partire dalla prossima seduta del Consiglio Comunale. La ringrazio sin d'ora per l'attenzione
prestatami. Torre di Mosto 22 luglio 2022”. Grazie.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Grazie Consigliere. Consigliere Mazzarotto Lorenzo, non ci sono modalità applicative del Testo Unico

degli Enti Locali, gli articoli che lei cita, l'articolo 43 e 44 fanno parte del Testo Unico a cui tutti noi ci
atteniamo per il corretto funzionamento dell'Amministrazione.

In base ai citati articoli non mi sembra che le sia stata negata la possibilità di avere dei documenti o
informazioni che hanno ostacolato la sua prerogativa di Consigliere. Tutta la documentazione da lei richiesta
che è in possesso degli Uffici mi risulta le sia stata consegnata. Probabilmente qualche volta l'avrà anche
ricevuta con qualche giorno di ritardo, ma non da impedirle lo svolgere del suo mandato. Per inciso, l'articolo
44 prevede le garanzie di partecipazione delle minoranze alla vita consiliare, ma mi consta che lei - e lo
ribadisce sempre quando presenta delle interpellanze - asserisce di far parte della maggioranza.

Per quanto riguarda l'articolo 24 del Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale
nessuno le ha mai impedito di presentare delle interrogazioni, mozioni, interpellanze, è chiaro che devo
rispettare i tempi che il Regolamento prescrive, come fanno tutti i suoi colleghi Consiglieri che presentano tali
richieste.

Nell'articolo 24 del Regolamento è prevista anche una tempistica in cui presentare le richieste, questo
serve per dare il tempo agli Uffici o agli interpellati di prepararsi a questa tempistica e questa tempistica è
garantita attraverso un protocollo, se questo non fosse vero si dovrebbe sopprimere l'Ufficio Protocollo, ma
ad oggi il Legislatore considera ancora importante questa funzione per il buon andamento della macchina
amministrativa e dell'Ente. Grazie.

Consigliere Mazzarotto Lorenzo, a lei la replica.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Vorrei chiedere allora qual è il metodo di registrazione, perché quando andiamo a leggere i prossimi

verbali molto probabilmente… era da capire che se non viene fatta questa registrazione…
Allora, ribadendo, quanto lei ha detto, Signor Sindaco, non corrisponde a verità, perché i documenti

che io ho chiesto li ho chiesti per tempo, ho chiesto i solleciti, non mi risulta che le indicazioni date dalle mie
richieste di divulgazione ai Consiglieri Comunali, tutti, tutti i Consiglieri Comunali siano state inoltrate, per cui
quando un Consigliere Comunale fa un'azione azione e ha piacere di coinvolgere tutti non capisco perché



questa opzione venga negata, vorrei capire dai miei colleghi quanti hanno ricevuto i solleciti delle mie
richieste e quante lei ne ha ricevute, quante ne ha ricevute il Segretario e quanti ne hanno ricevute, appunto,
gli Assessori competenti in merito a questo, in merito a quanto lei ha sostenuto.

Detto questo, ho il piacere di leggervi per far chiarezza sui vostri atteggiamenti a riguardo, non delle
mie, ma di tutte le interrogazioni, mozioni, interpellanze che vengono prodotte a questo Consiglio Comunale.
Allora, siccome ci si ripete sempre su questo argomento e il più delle volte dico che anche il Segretario è al
corrente perché se non ci vengono dati gli strumenti si aspetta fino all'ultimo momento per presentare,
perché si spera sempre di ricevere i documenti. L'ultimo, le ricordo, quello che io sono… le ho presentato e
lei è intervenuta, se si ricorda, dell'impianto semaforico, che dopo 30 giorni all'ultimo lei ha sollecitato
l'ufficio…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Ma scusi, non porti in capo… la Segretaria è qui per verbalizzare…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
No, no, mi aspetti.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
…nient’altro.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
No, scusi, scusi un attimo.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
No, ma le terze persone…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
E allora parla te.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Ma le terze persone…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
E allora parla te.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Lei faccia la sua reprimenda…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Sì!

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
…contro questa Amministrazione…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Allora dico che…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
…e lasci stare il Segretario, è qui per registrare…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Sì, ma il Segretario è in grado di difendersi.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
…e per garantire la correttezza, su.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Allora ripeto che non è volutamente, a parte che ritengo di essere nei tempi, non è volutamente. Io

posso spedire in qualsiasi ora del giorno una PEC al Comune, okay? E le richieste fatte da un Consigliere
Comunale all'Ufficio devono essere svolte, okay? Bene. Perché mi risulta che lei l'abbia ricevuta, mentre gli
altri Consiglieri non l'hanno ricevuta, né minoranze né in maggioranza, alcuni, per cui ritengo corretto che



quando un Consigliere chiede una cosa l'Ufficio preposto debba inoltrare questa richiesta, okay? Mi sembra
che sia nella normalità.

Per venire al punto, mi sono consultato e ho chiesto un parere di uno specialista in studi
sull'amministrazione pubblica. Mi sono rivolto allo studio di un legale Avvocato Petra Giacomini, l'oggetto
della mia richiesta si chiama così: “Parere sul diritto del Consigliere Comunale di presentare interrogazioni e
relativo termine”, per cui diritti dei Consiglieri Comunali, parte uno: “I diritti dei Consiglieri Comunali per
l'esercizio del mandato sono stabiliti dal Tuel”.

INTERVENTO
…(incomprensibile poiché fuori microfono)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Vi sto leggendo. Vi sto leggendo, ma voi mi interrompete e non dovete…

INTERVENTO
Leggi. Leggi.

INTERVENTO
Leggi. …(incomprensibile poiché fuori microfono)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Scusa un attimo. Scusa un attimo. Allora, questo… …(incomprensibile poiché in dialetto)…
Questo è un parere, okay? Che fa bene anche a voi recepirlo, per cui…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Parli per lei. Parli per se stesso. Vada tranquillo.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
… “I diritti dei Consiglieri Comunali per l'esercizio del mandato sono stabiliti dal Tuel, approvato con

Decreto Legislativo 18 agosto 2000, numero 267, in particolare dagli articoli 43 e 44.
Lo Statuto ed il Regolamento del Consiglio Comunale definiscono compiutamente ruolo e modalità di

esercizio delle funzioni dei Consiglieri. Ai Consiglieri Comunali è riconosciuto il diritto di presentare
interrogazioni, interpellanze, mozioni ed altri atti di sindacato ispettivo, di fatti sono strumenti tipici attraverso
i quali i Consiglieri possono seguire e controllare l'attività del Comune o esercitare i loro poteri ispettivi su
temi particolari che interessano la vita politica, sociale, economica e culturale della comunità. Nello specifico,
si ritiene necessario indagare i tre istituti summenzionati. Le interrogazioni: per interrogazioni si intende la
domanda rivolta dal Consigliere al Sindaco o all'Assessore delegato dallo stesso che si identifica di regola
nell'Assessore preposto al ramo interessato all'istanza…”…

INTERVENTO
Continui. Continui la sua…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
…”…di sindacato ispettivo, per ottenere informazioni circa la sussistenza o la verità di un determinato

fatto o in ordine ai motivi ed ai criteri in base ai quali ci si prefigge di operare in merito al raggiungimento di
taluni obiettivi, ovvero se il Sindaco o la Giunta abbiano preso o stiano per prendere una decisione su oggetti
determinati. Trattasi di un atto ispettivo tendente ad accertare la legittimità e la correttezza dell'operato
dell'Amministrazione o di controllo, finalizzato ad ottenere una risposta chiara ed inequivocabile ad una
domanda formulata”.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Può chiudere? Può chiudere? I cinque minuti sono passati, sono passati cinque anni. Può chiudere?

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Signor Sindaco, la sua maleducazione…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Può chiudere? Deve avere il rispetto per gli altri Consiglieri che hanno presentato interrogazioni come

lei! Ha capito!?

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Scusi un attimo.



SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Ha un quarto d’ora per presentare le sue…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Sindaco, guardi…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
…e cinque minuti per rispondere se non le va bene o no la risposta. Deve imparare ad essere educato

e rispettare, poi fuori fa… ma qua deve rispettarlo il Regolamento, visto che richiama gli articoli di qua,
richiama gli articoli di là. Ha cinque minuti per rispondere a quello che io ho detto, non gli va bene, mi sta
bene, perché non ho queste aspettative, che lei condivida quello che dico io, però ha cinque minuti.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Lei ha la coda di paglia!

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Ah, no, nessuna coda di paglia.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Sì. Allora se fosse corretto le dico io cosa deve fare, deve star zitto, ascoltare un parere, anziché…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
No, stia zitto lei. Stia zitto lei.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Anziché… no no, lei ha il potere di togliere la parola.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
E si attenga e si attenga.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Lei può fare tutto quello che vuole.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Certo! Sono il Presidente del Consiglio Comunale.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Sì e per questo deve essere il primo a rispettare le regole.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Le rispetto.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Quando uno chiede a lei i documenti dovrebbe essere il primo!

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Io le rispetto, è lei che non le rispetta.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Comunque guardi…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Perciò, concluda! Concluda!

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
No, no.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Concluda!

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Non c'è problema.



SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Concluda e passiamo alla seconda interpellanza sua. Concluda.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Non c'è problema. Lei non mi ha dato il tempo di leggere un parere, un parere…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Di pareri ne abbiamo…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Scusi…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Siamo pieni.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
No no no. No. No.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Siamo pieni di pareri legali. Lei ha cinque minuti.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Allora le ricordo, le ricordo e vi ricordo a tutti e vi ricordo a tutti che senza andare e addentrarmi su

una materia specifica che se voi ascoltavate e siete in torto, okay? Vi posso garantire che il nostro
Regolamento all'articolo 24 non prevede nessun tempo per la presentazione di interpellanze e mozioni. Mi
stia ad ascoltare, okay?

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Ha concluso che passiamo…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
No, non ho concluso. Allora, questo parere non me l’avete fatto leggere. Bene.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Non abbiamo bisogno di questo parere. Non abbiamo bisogno. Abbiamo il Regolamento Comunale

abbiamo…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
No, voi avete biso… Allora mi dovete spiegare perché l'articolo 24 che prevede per le interrogazione

cinque giorni e non prevede nient'altro per le interpellanze, le mozioni voi non le accettate, primo! Secondo)
sbagliate i conteggi. Terzo) la PEC è riconosciuta, okay? E quindi la data della PEC è valida, se fosse così
mi chiedo perché i documenti che io ho chiesto, okay? Da oltre un anno con i relativi solleciti non mi vengono
dati? Okay? No, no, lei non sa niente, lei è il responsabile, lei è il responsabile.

Comunque, guardate, non c'è nessun problema, io rinuncio a leggere e vi posso dire che di tutto
questo accaduto mi riservo di scrivere al Prefetto.

…(Interventi incomprensibili, poiché fuori microfono)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Per cortesia. Forza.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Okay.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Lei ha il diritto di scrivere al Prefetto sicuramente.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Sì, sì e anche all’UTG.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Concluda.



CONS. MAZZAROTTO LORENZO
All’UTG di Venezia, ex Agenzia Autonoma per la Gestione dell'albo dei Segretari Comunali e

Provinciali, Sezione Regionale del Veneto. Grazie. Dopo fate come volete.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Grazie. Grazie Consigliere Mazzarotto. Grazie.
Bene. Passiamo alla seconda interpellanza, numero 5466, sempre presentata dal Consigliere

Mazzarotto Lorenzo, interpellanza trasporto scolastico 2022 - 2023.
Prego Consigliere Mazzarotto Lorenzo.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Se foste “cosenziosi” di tutte queste cose dovreste capire che queste avevano ancora oggetto di

essere messe a lato ancora l’altra volta.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Prego. Prego Consigliere.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Okay?

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Prego.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
“Richiesta chiarimenti in merito al servizio trasporto scolastico gestito dall'Ente comunale e appaltato

alla ditta esterna. Il sottoscritto Consigliere Comunale Lorenzo Mazzarotto, appartenente al gruppo consiliare
Lista Un Futuro per Torre con la presente interpellanza chiede alla Signoria Vostra delucidazioni sulla
prossima organizzazione e gestione del trasporto scolastico comunale, visto che tra poco più di un mese
inizia l'attività scolastica e con un appalto di gara valido dal 2016 al 2021, quindi ad oggi scaduto da più di un
anno.

Chiede di, in particolare, vista la pubblicazione nel sito del Comune di Torre di Mosto dell'8 luglio
2022, con quale criterio nella modalità di iscrizione del servizio il trasporto scolastico 2022 – 2023 viene
chiesta la partecipazione al contributo aumentata del 20% rispetto allo scorso anno e addirittura in anticipo al
servizio stesso. Una scelta sconsiderata che si somma all'esborso delle famiglie per l'acquisto del corredo
scolastico e dei libri di testo.

Si ringrazia per l'attenzione prestata e si chiede che tale interpellanza venga posta all'ordine del giorno
a partire dalla prossima seduta del Consiglio Comunale. Torre di Mosto, 22 luglio 2022”.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Grazie Consigliere Mazzarotto Lorenzo. In merito alla sua interpellanza: “Il servizio scolastico è partito

regolarmente il 12 settembre con inizio dell'anno scolastico. Nell'anno scolastico 2022 – 2023 la direzione
dell'Istituto Comprensivo Marconi ha attivato una nuova offerta educativa, rielaborando il tempo normale di
27 ore su cinque giorni, con un rientro (e qua interessa la primaria, la prima elementare), un tempo normale
con modulazione pomeridiana dell'attività motoria introdotta con il PNRR per le classi quinte, modificando le
uscite degli alunni e di conseguenza anche le corse dei pulmini. Davanti a questa nuova offerta e non
conoscendo le dinamiche di questi nuovi orari sulle corse dei pulmini abbiamo preferito affidare il servizio,
fino al 31 dicembre 2022, alla Patur. Questo ci consentirà di avere dei parametri di riferimento per poi
bandire un bando di gara.

Lei domanda con quali criteri abbiamo formulato il contributo da parte delle famiglie per la sostenibilità
del trasporto scolastico. Il criterio è semplice, abbiamo dovuto considerare i maggiori costi dovuti ai
carburanti e alla gestione dei mezzi da parte dell'impresa. Spero che lei, Consigliere Mazzarotto Lorenzo, ne
abbia contezza di ciò e l'Ente comunale non fa nulla di diverso da altre realtà che tutti i giorni fanno i conti
con questa crisi. Nonostante gli aumenti, vi assicuro che il costo del trasporto scolastico, sebbene subisca
un aumento del 50% rispetto all'anno scorso, è ancora competitivo a realtà simili alla nostra, con un costo a
carico della collettività dell'85% e alle famiglie beneficiarie del servizio del 15%.

Per quanto riguarda l'anticipo sul costo del servizio, caro Consigliere, non ha la libertà di scrivere tutto
ciò che vuole senza informarsi, perché così facendo mette in discussione l'operato del personale che con
tanto impegno si dedica a queste tematiche. Se è stato attento anche negli anni in cui egli era Consigliere
con l’Amministrazione Geretto non sono mai stati chiesti anticipi sul trasporto, ma solo il versamento della
quota rispettivamente in tre momenti distinti: il 30 settembre, il 31 gennaio ed il 30 aprile.

Poi mi parla di esborso sconsiderato da parte delle famiglie per l'acquisto del corredo scolastico e dei
libri di testo, sicuramente per quanto riguarda il corredo scolastico ogni famiglia ha fatto le proprie valutazioni



alle diverse offerte che il mercato propone. Per i libri rammento che alle elementari vengono forniti senza
esborso, mentre per le medie alle famiglie vengono erogati dei contributi da parte della Regione a seconda
del reddito. Grazie”.

Prego Consigliere Mazzarotto Lorenzo, se ha da fare la sua replica.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Sì, certo. Allora, voglio ricordare che, diversamente al nostro Comune, i Sindaci di Noventa, Musile e

Meolo non hanno aumentato le tariffe del trasporto scolastico che si fermano mediamente circa attorno ai
230 euro annui, suddiviso in tre rate. Giusto per una corretta ricostruzione partiamo dal trasporto scolastico
anno 2021, con delibera di Giunta numero 9 dell'8 febbraio 2021 si sono determinate le tariffe per il trasporto
scolastico 2021 - 2022, quindi per gli asili 225 euro, mentre per la primaria e la secondaria 242 euro da
pagare in un'unica rata. Costo del servizio 103 mila euro, con una partecipazione di circa 110 trasportati pari
a 26 mila 366,25 euro, con una incidenza del 25,60%.

Con delibera di Giunta numero 23 del 4.03.2021, quindi un mese dopo, si andava a rettificare la tariffa
annua del trasporto e suddividerla in tre rate, rispettivamente il 30 gennaio, 30 aprile e 30 settembre.

Con delibera di Giunta, poi, numero 100 del 18.11.2021 si è andati a determinare le tariffe del
trasporto scolastico per l'anno, attenzione, 2022 - 2023, dove il trasporto è preventivato in 100 mila 500 euro,
quindi 100 mila euro più 500, quindi a ribasso rispetto all’ anno precedente, interrotto da periodo Covid e con
una incidenza degli introiti da calcoli riportati pari al 18,45%. Si è deciso di portare un aumento annuo alla
tariffa degli asili di 6 euro e di 3 euro per la primaria e secondaria, per un totale calcolato di 84 trasportati.
Tenendo conto sempre di quanto espresso in delibera l'introito complessivo di agevolazioni risulta di euro 18
mila 526,50, quindi la differenza tra introito presunto e introito realmente incassato è di euro 1.807,50, è
come dire che abbiamo trasportato circa 30 secondi figli o meglio 60 fratelli su un totale di 84 trasportati.

Leggendo sempre la stessa delibera si determinano le tariffe anno scolastico 2022 - 2023, però
l'aumento si fa partire dall'01.01.2022 con prima rata al 30 gennaio 2022, quindi comprendente il servizio
scolastico 2021. Capite che qualcosa non torna?

Arriviamo alla delibera numero 41 del 19 maggio 2022, dove si va a decurtare la tariffa annua di 40
euro a quelle famiglie dove al ritorno non si è stati in grado di portare a destinazione i ragazzi, dove bastava
dar parola al capitolato di gara e quindi dare risposta alle famiglie con il servizio per non arrivare all'8 luglio
2022 con Avviso Pubblico, dove il responsabile del settore dava apertura alle iscrizioni per il trasporto
scolastico 2022 - 2023 e si dava scadenza all'iscrizione al 5 agosto 2022, data entro la quale veniva intimato
il pagamento dell'eventuale debito, pena la non possibilità di usufruire del servizio, contrariamente di quanto
disposto dalla precedente delibera. Inoltre nell'avviso venivano riportate scadenze delle rate anticipate
rispetto sempre a quanto disposto in delibera, evidenziando pure le tariffe che da 231 euro sono portate a
285 per gli asili e da 246 a 300 euro per le primarie e secondarie, quindi, si evidenzia che il responsabile
conta più della Giunta. Arrivando alla delibera numero 56 del 25 luglio 2022, dove viene assegnato il nuovo
appalto di trasporto scolastico per euro 137 mila e 500 più Iva, per un totale di 152 mila 777,77 senza avere
un calcolo di chilometri presunti, comunque in questa delibera si vanno ad aumentare le tariffe del 20%. Mi
chiedo con quale criterio la Giunta va a fare queste modifiche, molto probabilmente voi Assessori non siete
informati di quanto previsto dal capitolato del trasporto scolastico, documento questo che regola chilometri,
spettanze, orari, mezzi da usare, comportamenti, eccetera.

A proposito di costi e mezzi da usare voglio ricordare che, con delibera numero 14 del 10 febbraio
2020, l'autoveicolo del Comune Iveco 50C15/56 Cacciamali, targato Como Firenze 653 Jesolo Como è stato
alienato, all'interno della stessa delibera si legge: “Atteso che la ditta affidataria del servizio in parola con
l'impegno di tale autoveicolo si è assunta tutti gli oneri relativi, come disposto al punto 11, lettera F del
capitolato”.

Per chiudere vi dico che, con determina numero 110 di settore e numero 275 del Registro Generale, si
può leggere che, al contrario di quanto disposto dalla delibera 14 del 10 febbraio 2020, sono stati affidati i
lavori per un totale di euro 6 mila 549,57, una cifra superiore al valore commerciale, senza tener conto che lo
stesso mezzo non è conforme alla direttiva comunitaria 98/96B in materia di emissioni inquinanti e pertanto
di categoria Euro4. Il mezzo in questione risulta essere di categoria Euro3. Vi posso dire pure che il mezzo
indicato in delibera 14, nonostante la prevista all'iniezione, è ancora in carico al Comune e, da informazioni
assunte fino a pochi giorni fa, è sprovvisto anche della tassa di circolazione. Ancora una volta gli indirizzi di
Giunta non vengono presi in considerazione. A voi le conclusioni. Grazie.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Grazie Consigliere Mazzarotto Lorenzo.
Passiamo all’interpellanza numero 7118 del 23.09.2022 del gruppo Nuove Prospettive, presentata

dalla Consigliera Rossetti Elisa. Interrogazione per informazioni in merito al Piano energetico comunale.
Prego Consigliera Rossetti Elisa.
Propongo la sospensione di 5 minuti per tentare di manutentare l’impianto.

Alla ripresa:



SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Bene. Riprendiamo il Consiglio Comunale. Do sempre la parola alla Consigliera Rossetti Elisa per le

sue Interrogazioni. Prego.

CONS. ROSSETTI ELISA
Buonasera.
“Richieste di informazioni in merito al Piano Energetico Comunale. I Consiglieri Comunali di minoranza

sotto firmatari,  appartenenti al gruppo consiliare <<Nuove Prospettive>>, con la presente Interpellanza, in
considerazione degli ultimi sviluppi geopolitici per far fronte alle minacce più o meno velate della Russia di
chiudere totalmente i propri gasdotti verso l'Italia per l'inverno, e in considerazione del notevole incremento
dei prezzi di luce e gas, per i quali diversi Paesi europei si stanno muovendo per cercare di correre ai ripari,
di mitigare gli effetti negativi, in coerenza con gli obiettivi europei ove l'Italia deve ridurre del 15% i consumi
di gas naturale nella prossima stagione invernale, attraverso una molteplicità di azioni, dalla
massimizzazione della produzione di …(incomprensibile)… carbone ed olio nelle centrali esistenti, ai
risparmi sui consumi veri e propri. E per questo il Governo si è già dotato di un Piano di Risparmio
Energetico con le seguenti regole: 15 giorni in meno di riscaldamento nel corso della stagione, posticipando
di 8 giorni la data di inizio e anticipando di 7 giorni la data di fine esercizio; un grado in meno: il livello
massimo consentito scende a 19 gradi per il settore residenziale e 17 gradi per le imprese e gli artigiani; 1
ora in meno al giorno: il riscaldamento resta acceso per 1 ora in meno per l'intera stagione invernale, ed
inoltre lo stesso Governo evidenzia la necessità di adottare comportamenti consapevoli e intelligenti nel
consumo di gas e di energia elettrica, che incidono non solo sul contenimento della domanda e sui costi in
bolletta degli utenti, ma anche sulle politiche di decarbonizzazione. Tutto ciò premesso, con la presente, si
chiede di conoscere il Piano di Risparmio Energetico predisposto da questa Amministrazione Comunale per
poter contribuire alla su indicata riduzione; se la stessa intende intraprendere iniziative volte a diffondere e
pubblicizzare le buone pratiche tra i cittadini del Comune di Torre di Mosto, ed infine, se l’Amministrazione
intenda stanziare fondi a favore dei nuclei familiari che avranno difficoltà nel saldare le bollette di luce e gas,
e se sì, i criteri che intende adottare per la distribuzione di tali fondi. Ringrazio sin d’ora per l’attenzione e
chiedo che tale Interpellanza venga posta all'ordine del giorno nella prima seduta utile del Consiglio
Comunale”.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Grazie, Consigliera Rossetti.
Allora, è evidente che il conflitto fra Russia ed Ucraina, tenuto conto dell’importante ruolo svolto dal

gas russo per le nostre economie, ci ha messo davanti ad una realtà che non avevamo mi preso in
considerazione. Poi …(incomprensibile)… oggi ancora con una guerra nel cuore dell'Europa. Senza entrare
nel merito del perché …(incomprensibile)… in considerazioni geopolitiche, sta di fatto che questa situazione
ci porta a subire uno shock energetico con alti costi sulle imprese e sulle famiglie e con un forte impatto sulla
tenuta del sistema sociale del Paese. Io ricordo la crisi petrolifera del 1973 -1974, la chiusura del canale di
Suez, causata dalle guerre arabo-israeliane, dove il prezzo del petrolio e dei carburanti aumentarono
notevolmente e il Governo di allora intraprese diverse misure, tra cui la riduzione dell'…(incomprensibile)…
pubblica del 40% e lo spegnimento di insegne e scritte pubblicitarie. Il nostro Paese è fortemente
condizionato da questa crisi grazie a scelte fatte in passato, ma anche di recente …(incomprensibile)… Oggi
non ha la capacità strutturale a far fronte a questa emergenza nel breve periodo. Il Governo italiano, ma
anche i Governi europei si sono mossi alla ricerca di altre fonti di approvvigionamento per far fronte a questa
emergenza, ma con costi triplicati rispetto a prima, causati dalla riduzione dei quantitativi del gas da parte
della Russia e dalla speculazione sempre presente in questi scenari di instabilità internazionale. L'Europa,
come lei Consigliera Rossetti sottolinea nella sua Interpellanza, è corsa ai ripari, dandosi degli obiettivi per
far fronte a questa emergenza, impegnando i Paesi membri ad una riduzione dei consumi di gas attraverso
l'adozione di misure di contenimento degli stessi. L'Italia, con la stagione invernale alle porte, dovrà ridurre i
consumi di gas del 15% e a tal proposito ha elaborato un Piano nazionale di contenimento, delineando le
linee guida per la riduzione dei consumi, diversificando le fonti di approvvigionamento e aumentando la
produzione di energia elettrica e di gas rinnovabili. Siamo in attesa …(incomprensibile) Governo per mettere
in pratica questo Piano nazionale del contenimento dei consumi. Oltre alle famiglie e tutto l'indotto
produttivo, anche i Comuni come le Province e le Regioni, nell'espletamento delle loro prerogative, sono
coinvolti in questa spirale di costi. Dati alla mano: le spese di illuminazione pubblica e di riscaldamento degli
edifici comunali a fine 2022 saranno triplicati rispetto al 2021. La situazione è preoccupante e non abbiamo
grandi strumenti a nostro favore nell'immediato se non …(incomprensibile)…, ma  bisogna stare attenti a
non creare aree in luoghi poco sicuri e non controllabili …(incomprensibile)… cittadini. La Conferenza dei
Sindaci, consci del fatto che per le Amministrazioni è una cosa alquanto dirompente, soprattutto per le casse
comunali, ha istituito un gruppo di lavoro coordinato dal Sindaco di Meolo, per individuare possibili interventi
da adottare nella nostra comunità al fine di ridurre i consumi e i relativi costi. A breve avremo una bozza da
questo gruppo di lavoro, poi in Conferenza dei Sindaci la analizzeremo e decideremo il da farsi, tenendo
conto dell'aspetto della sicurezza e della sua applicabilità per ogni Comune. Di queste iniziative sicuramente



sarà data la massima pubblicità affinché tutti concorrano nel contenimento dei consumi. Per quanto riguarda
l'aiuto delle famiglie, saremo attenti a queste difficoltà. Gli strumenti di valutazione ci sono. Analizzeremo le
situazioni che ci saranno segnalate ed interverremo con le risorse che avremo a disposizione per tale
necessità. Facendo una riflessione ad alta voce, mi auguro che il nuovo Governo ponga un'attenzione
massima su questa emergenza e stanzi dei fondi per sostenere le famiglie e le imprese.

Prego Consigliera Rossetti per la sua replica.

CONS. ROSSETTI ELISA
La ringrazio. Abbiamo sottolineato le stesse cose, e comunque io mi auguro che non sia così. Però

invito a essere pronti ad accogliere chi dovesse aver bisogno, magari anche intercettandoli, visto che dalla
Regione arriva chi… i nuovi poveri, tra virgolette, sono quelli che fanno fatica a chiedere.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Passiamo alla quarta Interpellanza, sempre del gruppo “Nuove Prospettive”, a firma della Consigliera

Rossetti Elisa e Geretto Giannino, in merito a opere di adeguamento sismico ed energetico della scuola
<<Emanuele Filiberto di Savoia>>. Prima di passare la parola… l’Assessore Artico dovrà fare un primo
inciso che mi è arrivato direttamente da …(incomprensibile)… Non so chi gli ha trasmesso le delibere, però
la Dirigente si è un po’ lamentata perché in questa Interpellanza sono state riportate delle circolari che sono
circolari interne… certo, si poteva fare lo stesso.

A questo punto, i partecipanti al Consiglio Comunale parlano tra di loro sovrapponendo le voci, in una
registrazione che è già difficile da ascoltare perché audio molto basso e disturbato.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Prego, prego.

CONS. ROSSETTI ELISA
Buonasera, di nuovo.
“Richiesta di informazioni in merito all'avanzamento delle opere per l'adeguamento sismico ed

efficientamento energetico del plesso scolastico  <<Emanuele Filiberto di Savoia>>. I Consiglieri Comunali di
minoranza sotto firmatari, appartenenti al gruppo consiliare <<Nuove Prospettive>>, con la presente
Interpellanza, vista la consegna dei locali all'Istituto Comprensivo lo scorso 12 settembre, con inizio delle
elezioni con non poche problematiche, citandone alcune: circolare che, su disposizione del Sindaco dispone
l’inibizione della palestra e dei locali annessi fino a data da destinarsi. Ricordo che dalla sua edificazione, la
struttura che ospita la palestra della scuola <<Filiberto>> non ha mai avuto nessun tipo di problema di
infiltrazioni da fuori; circolare che dispone l'uscita in modo scaglionato dei bambini per opere di manutenzioni
edili presso la scuola; circolare che dispone l’interdizione del giardino dello stesso plesso fino a verifica e
bonifica da parte dell'Amministrazione Comunale del terreno sottostante al manto erboso artificiale, visto il
rinvenimento di materiale pericoloso per la sicurezza degli alunni. Ma come, i lavori non sono terminati il 10
settembre? Il collaudo e la corretta esecuzione a regola d'arte non sono stati redatti? Non è stata verificata la
sicurezza? Con la presente, chiedono, all'Assessore ai Lavori pubblici, di voler dare spiegazioni in merito alle
problematiche e alle loro risoluzione e, alla luce di quanto dichiarato dal signor Sindaco la mattina del 12
settembre, alla riapertura della scuola, e riportato sulle testate giornalistiche locali, quali siano gli interventi
previsti per l'efficientamento energetico della struttura; quali siano i tempi previsti per la loro esecuzione e
quali il loro importo. Si ringrazia sin d'ora per l'attenzione e chiedo che tale Interpellanza venga posta
all'ordine del giorno della prossima seduta utile del Consiglio Comunale”.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Grazie, Consigliera Rossetti. La parola all’Assessore Artico Gianni.

ASS. ARTICO GIANNI DOMENICO
Buonasera a tutti, ai nostri concittadini qui presenti e …(incomprensibile)… Ringrazio anche la

Consigliera Rossetti …(incomprensibile)… per le richieste di informazioni, e che vuole essere questo un
momento di chiarezza. Per fare una premessa doverosa, però, questa Amministrazione si è insediata a
settembre 2020 e a tale data utile non vi era la presenza di nessun progetto per il miglioramento sismico del
plesso scolastico <<Filiberto>> e non erano stati fatti …(incomprensibile)… con la Dirigenza Scolastica per
pianificare l'organizzazione dei locali e le funzioni dell'offerta formativa. L'Amministrazione Mazzarotto subito
si è spesa con idee chiare, spesso riguardanti il finanziamento regionale, perché vi ricordo che
l'Amministrazione Geretto, in cinque anni non ha saputo neppure… non ha prodotto neppure un progetto, né
appaltato nessunissima opera. Il nulla, praticamente, in cinque anni. Ricordiamo che il finanziamento di circa
490.000 euro lo abbiamo grazie all'Amministrazione di …(incomprensibile)… di cui facevo, modestamente,
parte. Tale finanziamento è rimasto fermo nelle casse regionali per i cinque anni dell'Amministrazione
Geretto. Premetto, inoltre, che le informazioni da voi richieste sono prettamente di natura tecnica e non



politica e che pertanto andrebbero fatte all'Ufficio Tecnico. Quindi, cari Consiglieri di minoranza
…(incomprensibile)… risposta, anche se prettamente di natura tecnica, che, come ripeto, andrebbe fatta
dall'Ufficio Tecnico. L’Interpellanza …(incomprensibile)… per quanto richiesto è comunque l'occasione per
fare chiarezza con i cittadini e dare loro una risposta.

INTERVENTO
Quando? Adesso, qua. …(incomprensibile)…

ASS. ARTICO GIANNI DOMENICO
…(incomprensibile)… tutti i locali sono stati consegnati alla scuola con un verbale di consegna

anticipata, come previsto dal Codice degli Appalti, a seguito di fine lavori con collaudo strutturale successivo
all’ordinanza del Sindaco di revoca ordinanza 29/2019, per la cessazione dei presupposti di chiusura della
scuola primaria <<Emanuele Filiberto>>, escludendo la palestra. …(incomprensibile)… della palestra non fa
riferimento a problemi di infiltrazioni d'acqua, ma a lavori di finitura che non compromettono l'attività
scolastica. In merito alla circolare dell'Istituto Marconi …(incomprensibile)… le lavorazioni
…(incomprensibile)… non hanno compromesso l'uscita degli alunni, poiché …(incomprensibile)…
Documento Unico di Valutazione Rischi sottoscritto in data 16.09.2022 col Comune di Torre di Mosto, quale
committente e ditta RG S.r.l. e GSE quale appaltatore, l'Istituto Comprensivo Guglielmo Marconi
…(incomprensibile)… quale utilizzatore, riporta che i lavori dell'azienda RG S.r.l. devono essere svolti
esclusivamente dopo il termine delle lezioni e dopo l'uscita degli alunni dall'Istituto, dalle undici e quindici
…(incomprensibile)… 16.09.2022 alle dieci e quindici fino al 02.10.2022. …(incomprensibile)…

A questo punto, i partecipanti al Consiglio Comunale parlano tra di loro sovrapponendo le voci, in una
registrazione che è già difficile da ascoltare perché audio molto basso.

ASS. ARTICO GIANNI DOMENICO
In merito …(incomprensibile)… fuori orario scolastico, provvedendo alla …(incomprensibile)… è

intenzione di questa Amministrazione la sostituzione …(incomprensibile)…  la conclusione dei lavori di
efficientamento delle scuole che partiranno …(incomprensibile)…  Inoltre, si chiede …(incomprensibile)…
questa Amministrazione ha voluto, con continuità, l'avanzamento dei cantieri, …(incomprensibile)… si
possono qui riassumere. Nuova pavimentazione: il progetto definitivo di rifacimento a macchia di leopardo
del pavimento con rifacimento dei locali senza un progetto armonico, questa Amministrazione, anche con
un’oculata gestione economico-finanziaria, ha permesso di integrare i lavori con rifacimento del pavimento
…(incomprensibile)… con prodotti certificati per lo specifico uso, che riducono al massimo le fughe e
l'accumulo di sporco, garantendo la massima …(incomprensibile)…  della superficie. Nuovi spazi:
l’Amministrazione, a fronte di una riorganizzazione funzionale, è stata capace di realizzare dei nuovi spazi
mensa all'interno della scuola …(incomprensibile)… per un servizio scolastico a 360 gradi, che interpreta in
modo nuovo le esigenze delle famiglie. Per quello che riguarda l'impiantistica, durante la demolizione è stato
deciso di intervenire nel rifacimento localizzato …(incomprensibile)… progetto degli impianti idrici ed elettrici.
Anche questo non ha rallentato i lavori, ma è stato permesso grazie alla oculata gestione finanziaria delle
casse comunali. …(incomprensibile)… come più volte specificato dal mio predecessore, l’Assessore Mauro
…(incomprensibile)…, l'obiettivo di questa Amministrazione era fornire la praticabilità dei locali per l'inizio del
nuovo anno scolastico, e ci siamo riusciti. Ora, grazie al finanziamento di GSE 2.0, che permette la completa
copertura con fondi pubblici dell'efficientamento energetico; fondi pubblici gratuiti, con cui il prossimo anno,
nei mesi estivi, si potrà realizzare l’isolamento delle facciate, sostituzione degli infissi e dell'impianto
termoidraulico. …(incomprensibile)… allora, gentili Consiglieri, non preoccupatevi: idee ne abbiamo e
cercheremo di metterle in atto.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Grazie, Assessore Artico.
La parola al Consigliere Giannino Geretto per la replica. Grazie.

CONS. GERETTO GIANNINO
Allora, intanto buonasera.
Ho sentito all'inizio delle risposte dell’Assessore Artico che non ha trovato nessun progetto relativo alla

messa in sicurezza sismica della scuola. È chiaro che …(incomprensibile)…, perché nella mia testa avevo
un altro tipo di soluzione che non è certamente il rattoppo di una struttura vecchia, ma come era stata
presentata …(incomprensibile)…, la nostra idea era quella di fare una struttura ad un piano, se vi ricordate
bene, quindi con un rifacimento strutturale completo. Una struttura a impatto zero, che potesse ospitare un
…(incomprensibile)… Quindi, il progetto era pronto, perché non c’era il progetto esecutivo, perché altrimenti
…(incomprensibile)… l’appalto e i lavori sarebbero stati fatti in quel modo e non in questo. E questo è ovvio.
Per quanto riguarda la mensa, è stato ripristinato lo spazio che c'era già una volta, che poi era stato
eliminato per dare spazio a due aule , e quindi è stato rimesso com'era prima. Quindi, non c'è stato niente di



particolare. Ricordo che i lavori, almeno da quello che ho letto e a parte tutte le problematiche… per carità,
possono succedere, insomma. Quello che dico è che sono stati spesi 800.000 euro circa,
…(incomprensibile)… per fare, sostanzialmente, un adeguamento sismico. Quindi, il muro esterno è
collegato al… e il  rifacimento del tetto. Questi sono… la pavimentazione …(incomprensibile)… i servizi
relativi all'impiantistica non mi risulta siano stati modificati, e per quanto riguarda infissi e struttura di
…(incomprensibile)… a scuola col cappotto , vedremo se ci saranno risorse, saranno disponibili risorse per
fare i lavori gratuitamente.

Ad oggi non è così. Ad oggi, c'è un punto tecnico e quindi si va a risparmiare da 50 a 65%. Quindi,
comunque, il Comune deve mettere a disposizione un certo importo che poi, quando arriverà, verrà restituito
…(incomprensibile)… 50 a 65%, ma nel frattempo deve essere sborsato dall'Amministrazione. Se poi
usciranno bandi dove ci sarà la possibilità di fare tutto gratuitamente, vedremo. Non credo sarà così, però
chissà come andrà. Poi, per quanto riguarda il …(incomprensibile)… del collaudo che ha citato la Consigliera
Rossetti, ribadisco: il progetto non c’era, perché la nostra idea era completamente diversa, ed era un'idea
sulla quale (eravamo seduti lì) anche voi avevate concordato che era una buona idea. Grazie.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Grazie, Consigliere Giannino Geretto.
Passiamo all'ultima Interpellanza, la numero 7120, sempre del 23.09.2022, del gruppo <<Nuove

Prospettive>>, presentata dal Consigliere Giannino Geretto, in relazione alle informazioni in merito alla
realizzazione della Medicina di gruppo. Prego, Consigliere Giannino Geretto.

CONS. GERETTO GIANNINO
“Richiesta di informazioni in merito alla realizzazione della Medicina di gruppo a Torre di Mosto. Il

Consigliere Comunale di minoranza Giannino Geretto sotto firmatario, appartenente al gruppo consigliare
<<Nuove Prospettive>>, con la presente Interpellanza, interpretando la forte e crescente preoccupazione
espressa dai numerosi cittadini (circa 800) che hanno sottoscritto la nostra richiesta già consegnata a lei e al
Direttore Generale dell'Usl4 per la realizzazione della Medicina di gruppo a Torre di Mosto, chiede: quali
siano le iniziative intraprese da questa Amministrazione atte ad ottenere la realizzazione di tale iniziativa e
garantire in loco un'adeguata assistenza sanitaria, soprattutto a persone in difficoltà o anziane. Ribadisco:
<<garantire in loco>>. Esprimo il fondato timore che senza la Medicina di gruppo, con tutti i servizi correlati
(Segreteria, infermieri, eccetera) a Torre di Mosto, il nostro Paese verrà a trovarsi con un numero
insufficiente di ambulatori o di giorni di presenza di medici, costringendo così i pazienti a recarsi, con i
conseguenti disagi, a Ceggia o ad Eraclea, essendo l’ambito medico territoriale sempre comprensivo dei
Comuni di Torre di Mosto, Ceggia ed Eraclea. Ringrazia sin d’ora per l'attenzione e chiede che tale
Interpellanza venga posta all'ordine del giorno nella prima seduta utile del Consiglio Comunale.
Provvedimento 21 settembre 2022”. Grazie.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Grazie, Consigliere Geretto Giannino.
Allora, le sue preoccupazioni, Consigliere Geretto, sono anche le nostre e anche di quei cittadini che

hanno …(incomprensibile)… Come riferito nella comunicazione, la situazione dei medici di Medicina
Generale  non è tra le migliori. Il confronto con l'Azienda Sanitaria è sempre costante e la stessa è
impegnata senza soluzione di continuità, e pure in presenza di obiettivi, condizionamenti e criticità generali
che affliggono la materia a livello generalizzato, nel garantire l'assistenza sanitaria primaria sui nostri territori
…(incomprensibile)…, utilizzando, in termini di massima efficacia e funzionalità possibile, le forme
aggregative tra medici previsti dalle disposizioni… In questo dialogo continuo, la Direzione fa presente che
…(incomprensibile)… nell’area Ceggia – Torre di Mosto sono state poste in essere. Con l'insediamento del
dottor Gravina abbiamo la copertura di due posti di ruolo su tre previsti, e già questo garantisce una buona
assistenza sanitaria alla nostra gente. L'ideale sarebbe …(incomprensibile)… medico di ruolo, e su questo
l’Amministrazione è attenta e in contatto con la Direzione, ma purtroppo siamo in presenza di una forte
dispersione degli assistiti nell'area funzionale a cui apparteniamo, che potrebbe creare difficoltà per un
insediamento a titolo principale, cioè …(incomprensibile)… In merito alla direzione del gruppo, noi veniamo
sempre in sintonia con le dichiarazioni, sia sul fatto di considerare come Medicina di gruppo Ceggia – Torre
di Mosto sia di costruire una nostra Medicina di gruppo attraverso la predisposizione di infrastrutture atte ad
ospitare la sede. Già in parte nostra una parte di questa infrastruttura che intendiamo destinare. E a tal
proposito è in corso un dialogo con la società …(incomprensibile)… per l'acquisto dell'ambulatorio della
dottoressa D'Alò e dare corpo all'idea progettuale che tutti conosciamo (il progetto che da anni sosteniamo).
Questo ci permetterà di sviluppare poi una serie di servizi che andranno ad aiutare i medici nel loro lavoro e
favorire una migliore assistenza ai nostri cittadini.

Prego, Consigliere Geretto.

CONS. GERETTO GIANNINO



Allora, lei ha risposto in maniera evasiva, come ha già fatto altre volte, senza aggiungere niente di
nuovo a quello che c’ha già detto nelle precedenti richieste. Nello specifico, lei continua ad asserire che si
sta lavorando per una Medicina di gruppo fatta insieme con Ceggia e Torre di Mosto: in che termini dovrebbe
essere sviluppata questo ragionamento insieme Ceggia – Torre di Mosto? Perché non ci è dato sapere nulla
in merito. Allora, la Medicina di gruppo si fa a Ceggia? Si fa a Torre di Mosto? Come dovrebbe funzionare?

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Ci accorderemo con la Direzione Sanitaria onde evitare poi anche dei cosiddetti conflitti territoriali.

Bisogna ragionarci. La situazione dei medici a Ceggia è ancora in evoluzione. Una volta che il quadro si è
stabilizzato, con la Direzione, siamo d’accordo di sederci a un tavolo e ragionare. L'importante, prima di
tutto, è preparare la struttura per essere pronti nell’offerta …(incomprensibile)…

Prego, Consigliere.

CONS. GERETTO GIANNINO
Va bene. Abbiamo capito che o non ci sono idee chiare in merito… l’Assessore qui fa così, quindi vuol

dire che le idee ci sono. Certo, ci sono. Va bene. Le idee ci sono, solo che evidentemente i cittadini non
hanno il diritto di sapere questo. Grazie.

A questo punto, i partecipanti al Consiglio Comunale parlano tra di loro sovrapponendo le voci, in una
registrazione che è già difficile da ascoltare perché audio molto basso e disturbato.


